

Zeitung MAZ

Datum 10.11.2010

E-Bike-Test auf Regionaltag Burgwald-Ederbergland

Rosenthal (pm). Die Besucher des Regionaltags der Region Burgwald-Ederbergland am Freitag, den 12. November, in Rosenthal können ab 15 Uhr auf dem Markt der Möglichkeiten kostenlos die neuen E-Bikes testen, die im nächsten Jahr im Burgwald und Ederbergland auszuleihen sind. Verleihstationen wird es in der Stadt Frankenberg und voraussichtlich in der Stadt Wetter geben.

Die E-Bikes ermöglichen auch nicht so geübten Radlern mühelos über unsere Mittelgebirgslandschaft zu fahren und die Panoramablicke zu genießen. Die elektrisch angetriebene Tritthilfe wird durch einen Akku ge-

speist, dessen Reichweite je nach Beschaffenheit der Wege zwischen 30 km und 50 km beträgt. Akkustationen im Burgwald und Ederbergland werden durch Akkutausch den Mobilitätsradius der E-Bikes erheblich erweitern.

So soll es in naher Zukunft möglich sein, vom Sauerland bis Limburg an der Lahn über Verleih- und Akkustationen die E-Bikes zu nutzen. Zusätzliche Infos über die geplante Einrichtung einer E-Bike-Region gibt es auf dem Regionaltag.

Weitere Informationen gibt es auch bei der Ederbergland-Touristik, Tel: 06451-717672, oder beim Burgwald-Touristservice, Tel: 06423- 8270.



(Foto: Region Burgwald-Ederbergland)